
В РАЙКОМЕ 
КПСС, 

ИСПОЛКОМЕ 
РАЙСОВЕТА

Бюро райкома КП С С  и 
исполком райсовета на сов
местном заседании, рассмот
рев итоги работы колхозов 
и совхоза района за три 
квартала 1965 года по про
изводству и продаже госу
дарству мяса и молока,ре
шили вручить Красные зна
мена хозяйствам, добившим
ся лучших результатов по 
продаже продуктов живот
новодства, и вымпелы— пе
редовикам животноводства.

Присудить переходящее 
Красное знамя райкома 
КП С С  и исполкома райсове
та по итогам работы за три 
квартала 1965 года совхозу 
«Кулебакский», выполнив
шему план по продаже мо
лока государству на 136 
процентов.

Присудить переходящее 
Красное знамя райкома 
КП С С  и исполкома райсове
та по итогам работы за три 
квартала 1965 года по про
изводству и продаже госу
дарству мяса Поздняков-' 
скому колхозу, выполнивше
му план девяти месяцев на 
145,7 процента.

Отметить хорошую работу 
за истекшие три квартала 
по производству и прода
же государству молока и 
мяса Ефановского, Ефре
мовского, Шилокшанского, 
Гремячевского и Новошин
ского колхозов. По прода
же мяса государству—

Б — Окуловского колхоза.
Вручить вымпелы «Л уч

шая доярка района», «Л уч
шая телятница ■ района», 
«Лучшая свинарка района», 
«Лучшая овцеводка рай
она», «Лучший пастух рай
она» следующим животно
водам: доярке Поздняков
ского колхоза тов. Мокеевой 
Марии Ефимовне, надоив
шей за три квартала 1965 
года 1815 килограммов мо
лока от каждой коровы; 
телятнице Б-Окуловского 
колхоза тов. Киселевой Анне 
Ивановне, вырастившей 68 
телят со среднесуточным 
привесом 550 граммов на 1 
голову; овцеводке Сонинско- 
го колхоза т. Моховой Ан
не Васильевне, получившей 
настриг шерсти на одну 
овцу по 4,1 килограмма; 
свинарке Коробковского кол
хоза Киреевой Вере Ники
тичне, вырастившей 87 го
лов свиней с общим живым 
весом по 100 килограммов; 
свинарке Ефановского кол
хоза т. Мареевой Пелагее 
Федоровне, вырастившей 
всего 349 поросят, т. е. по 
20 голов на одну свиномат
ку; пастуху дойного стада 
тов. Сергееву Николаю Са- 
виновичу, получившему ва
ловый надой по стаду 2000 
центнеров молока, т. е. по 
1045 килограммов на одну 
корову в пастбищный пе
риод.

В соответствии с решением бюро райкома КПСС и ис
полкома райсовета за успешное выполнение девятимесячно
го плана закупок продуктов животноводства занести на 
районную Доску почета;

Ефановский колхоз (председатель т. Марин Н. А., 
секретарь парторганизации Сперанский А. В.), выполнивший 
девятимесячный план продажи государству молока на 117,6 
и шерсти на 116,4 процента.

Новошинский колхоз (председатель т. Яшин И. П., 
секретарь парторганизации Игнатьев Н. Н., зоотехник Де
нисова Г. В.), выполнивший девятимесячный план продажи 
государству молока на 120,9 процента, мяса—на 101,7 про
цента, шерсти—на 114,2 процента.

Ефремовский колхоз (председатель т. Костылев Г. В., 
секретарь парторганизации Акимов А. Е., зоотехник Кожухова 
В А.), выполнивший девятимесячный план продажи госу
дарству молока на 128,3 процента, мяса—на 265,2 процен
та, шерсти—на 111,3 процента.

Совхоз «Кулебакский» (директор совхоза т. Казаков
А. С., секретарь парторганизации т. Шашаев С. И., пред
седатель рабочкома т. Матяшин П. H.J, выполнивший план 
девяти месяцев продажи государству молока на 136 про
центов, мяса—на 118, 5 процента.

Занести на районную Доску почета лучших работни
ков животноводства, добившихся наивысших показателей в 
работе:

Мокееву Марию Ефимовну—доярку Поздняковского 
колхоза, надоившую за девять месяцев но 1815 килограм
мов молока на корову.

Колпакову Елизавету Григорьевну—доярку Угольнов- 
ского колхоза, надоившую за девять месяцев по 1710 ки 
лограммов молока на корову.

Филиппову Марию Федоровну—доярку совхоза v«Ky- 
лебакский», надоившую за девять месяцев по 1770 килог
раммов молока на корову.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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Парк культуры к отдыха заложен
В ответ на призыв груп

пы пенсионеров достойно 
встретить пятидесятилетие 
Советской власти уже от
кликнулись многие жители 
нашего города. 20 октября 
1965 года войдет в исто
рию Навашина как день 
закладки городского парка 
культуры и отдыха в честь 
50-летия Великого Октября.

В этот день на заклад
ку парка вышли многие 
трудящиеся судостроитель
ного завода, учащиеся и 
работники профессиональ

но-технического училища 
А» 8, городской средней 
школы А°4 и пенсионеры. 
Они дружно поработали на 
закладке парка. Сейчас 
уже обозначилась первая 
аллея, вдоль нее посаже
ны деревья.

До наступления устой
чивых морозов многое еще 
можно сделать. Дело те
перь за нами, жителями горо
да, а также за горсоветом 
и горкомхозом.

А. Слабуноз.

1 ШW  А
С О В Е Т С К О Й
ВЛАСТИ
И

Быть парку в нашем городе
Коллектив учащихся и 

работников профессиональ
но-технического училища 
ЛЬ 8 с большим вниманием 
и интересом прочитал и 
обсудил обращение группы 
пенсионеров г. Навашина 
о закладке в нашем горо
де Парка культуры и от
дыха им. 50-летия Велико
го Октября.

Весь наш коллектив 
всецело присоединяется и

поддерживает инициативу 
пенсионеров и приложит 
все силы к созданию го
родского парка. Мы хотим, 
чтобы наш город был кра
сивым и цветущим, чтобы в 
нем было место для проведе
ния культурного отдыха и 
досуга.

Коллектив нашего учи
лища насчитывает 500 че
ловек. Mbi обязуемся отра
ботать на строительстве

парка по менее 
сяч часов.

трех ты-

Обращаемся ко всем 
комсомольцам и молодежи, 
а также коллективам го
рода принять активное 
участие в создании Парка 
культуры и отдыха им. 
50-летия Великого Октяб
ря.
Коллектив учащихся и 

работников ПТУ № 8.

У БЕЛЬТЕЕВСКИХ ПОЛЕВОДОВ
Претворяя в жизнь реше

ния мартовского Пленума 
ЦК КПСС, колхозники Бель- 
теевской бригады Сонин- 
ского колхоза в текущем 
году вырастили хороший 
урожай зерновых и про
пашных культур. Ржи по
лучено по 10 центнеров с 
гектара, гороха—по 10 
центнеров, картофеля—по 
125 центнеров.

Успех бригады . вполне 
объясним. Правление кол
хоза и партийная органи
зация заранее укрепиОш 
решающие участки полевод
ства опытными кадрами, 
хорошо знающими свое де
ло. Во главе полеводческой 
бригады был поставлен 
коммунист Михаил Андре

евич Кочетков, имеющий 
двадцатилетний опыт ра
боты в сельском хозяйстве.

Он сумел укрепить тру
довую дисциплину в брига
де, повысить активность 
колхозников. Все сель
скохозяйственные работы 
были проведены в намечен
ные сроки. В течение все
го лета был организован 
тщательный уход за по
севами. Одной из первых 
в колхозе бригада завер
шила сенокос, копку кар
тофеля. Со всеми работа
ми, в Бельтеевке колхозни
ки справились своими си
лами.

Замечательно трудились 
в бригаде колхозницы- 
пенсионерки А. Я. Кочет

кова, Е. Ф. Рогожина, Н. И. 
Медведева, В. А. Кочетко
ва, Е. М. Слепова, кото
рые выполняли дневные за
дания на 120-150 процен
тов.

Необходимо отметить и 
такой факт, что правле
ние колхоза сумело мате
риально заинтересовать тру
жеников в их борьбе за 
высокий урожай. Напри
мер, за вывезенную тонну 
навоза или торфа дополни
тельно выплачивалось по 
30 копеек, кроме основной 
оплаты. В результате чего 
под урожай 1965 года бы
ло вывезено на 1 гектар 
но 23 тонны местных и 
минеральных удобрений.

Ф. Мухин.

М аш ины  п о с та в ле н ы  на хранение
Закончив полевые рабо

ты, механизаторы Ефре
мовского колхоза постави
ли машины, которые не 
будут эксплуатироваться 
зимой, на хранение. Закон
сервированы двигатели у 
зерноуборочных комбайнов 
п покрыты рубероидом. У

всех механизмов смазаны 
ржавеющие части, ослаб
лены пружины. Чтобы не 
портилась резина, пневма
тические колеса сняты и 
хранятся в закрытом поме
щении. Сами же машины 
установлены на твердых 
подставках.

Все работы по постанов
ке техники на зимнее хра
нение проводились под 
строгим контролем механи
ка Алексея Моисеевича 
Сарапкина.

В. Васин,
внештатный

корреспондент.

ХХ1И сшдя 
1КПССЯ



П арт ийная жизнь

СЕЛЬСКИЕ КОММУНИСТЫ
В нынешнем году ком

мунисты и комсомольцы 
Коробковского колхоза бу
дут заниматься в началь
ной двухгодичной полит
школе.

По плану первичной пар
тийной организации шко
лу будут посещать 17 чле
нов K1ICC и 5 комсомоль
цев.

И вот наступил первый 
день занятий в системе 
политического просвещения.

Пропагандист, учитель
ница местной школы Врра 
Степановна Аверьянова по
здравляет присутствующих 
с началом учебного года, 
знакомит с программой на
чальной политшколы. Ком
муниста Г. Е. Зайцева из
бирают старостой школы.

—А сейчас, товарищи, 
познакомимся с первой те
мой занятий,—говорит про
пагандист. Запишите те
му: «Что надо знать о 
развитии общества» и во
просы к ней: 1. Народ— 
подлинный творец истории.
2. Классы и классовая 
борьба.

У пропагандиста зара-

УЧАТСЯ
нее подготовлен конспект 
по первой теме занятий. 
Конспект составлен непло
хо, мысли в нем выраже
ны своими словами. Чувст
вуется, что В. С. Аверья
нова знает материал, да и 
не первый год она работа
ет в сети политического 
просвещения, имеет опре
деленный опыт. Но никак 
нельзя согласиться с про
пагандистом в том, что 
всю лекцию первых заня
тий она читает, не отры
ваясь от конспекта. Это и 
утомительно, и не вызыва
ет соответствующей реак
ции слушателей.

Несколько слов о явке 
на занятия. О первых за
нятиях хорошо знали чле
ны КПСС В. А. Карпов, 
М. Г. Костылев, А. Н. Коб
лов, А. П. Митин. Однако 
ни один из них на учебу 
не явился. А. П. Митин 
прислал на имя секретаря 
партийной организации та
кую записку: «Не приду, 
умаялся».

Правильно поступил не
давно избранный секретарь 
партийной организации кол
хоза тов. В. Ф. Трофимов, 
поставивший вопрос о при
влечении этих коммунис
тов к партийной отв'етст- 
венности.

И последнее. Политичес
кая учеба коммунистов 
это не только прямая обя
занность ,это, если хотите, 
торжественное событие в 
жизни партийных органи
заций.

II первое занятие у жо- 
робковских коммунистов 
могло пройти значительно 
лучше, если бы здесь зара
нее продумали его, написа
ли бы объявлени е на видном 
месте, выпустили бы стен
ную газету, посвященную 
итогам занятий в прошлом 
году, и тому, как будут 
заниматься коммунисты в 
новом учебном году.

Г. Хомяков.

В бассейне реки Енисей возникла новая для Си
бири отрасль промышленности — алюминиевая. Нача
ло ее развитию положено пуском завода в Красноярс
ке. На нем уже действуют первые мощные цехи элек
тролиза, которые выдают «крылатый» металл. Темпы 
строительных работ непрерывно возрастают. Крупней
шим в Советском Союзе станет это предприятие цвет
ной металлургии.

Н А  С Н И М К Е : вид строящегося Красноярского 
алюминиевого завода.

Фото Ю. Бармина. Фотохроника ТАСС

МОЛОДЕЖИ—КУЛЬТУРНЫЙ о т д ы х

НЕ У ДЕЛ
Село Теплово большое. 

Живет в нем много моло
дежи. Есть и клуб с гром
ким названием—Дом куль
туры.

Название, действительно,' 
громкое, а вот работы там 
нет никакой. Приди в крас
ный уголок— голые стены: 
нет ни стендов, ни плакатов. 
Сиротливо стоят телевизор 
с радиолой. Они молчат.

Молчат и два запылив
шихся баяна, которые когда- 
то весело звучали на кон
цертах художественной са
модеятельности, устраи
вавшихся в клубе.

А концерты в Теплове 
были. Тогда и красный 
уголок был оформлен, и мо
лодежи было весело, инте
ресно проводить по вечерам 
свое свободное время. А 
руководили всем лишь двое: 
директор А. Вилков и В. 
Крисеев — инструктор, ис
полнявший также обязан-

ководителя. А сейчас...Штат 
работников увеличился, но 
принесло ли это пользу? 
Ничто, кажется, не мешает 
работать Марии Куликовой 
и Людмиле Кротовой— но
вым инструктору и художе
ственному . руководителю 
клуба. Ведь на них прежде 
всего должен опираться ди
ректор А. Вилков. Но не 
получается у них. И  это 
происходит, чувствуется, не 
от того, что у них мало опы
та, а от нежелания рабо
тать.

М. Куликова — редкий 
гость в клубе, хотя за два 
месяца работы пора бы 
знать свои обязанности. Ве- 

*чер, а клуб на замке. Не 
прояви свою инициативу 
молодежь, так и будет ви
сеть на двери замок. М. К у 
ликовой делал замечание по 
поводу ее работы директор 
клуба, старались помочь ей, 
но не интересует ее клубная 
работа, не трогает, что не

находит она общего языка 
с молодежью.

Скоро праздник Великого 
Октября. А работа по-преж
нему стоит. Не услышишь 
по вечерам в нашем клубе 
музыки и песен, не увидишь 
подготовки к октябрьским 
дням. Не увидишь и тех, 
кто должен быть каждый 
вечер среди молодежи, кто 
должен заботиться о ее до
суге.

Нам, тепловекой молоде
жи, хочется, чтоб работали 
у нас в клубе люди, кото
рых бы по-настоящему вол
новали дела молодежные, 
дела клубные.

В. Светанкова,
В. Казакова,

В. Смолин,
И. Хализова,

Н. Новиков,
И. Кухарев,

В. Самарина 
и другие.

С. Теплово.

На западном 104-километровом участке трассы 
Абакан— Тайшет (от Абакана до Курагино) прошел 
первый электропоезд. Строители и монтажники завер
шают последние работы по электрификации и отдел
ке полотна. В этом году дорога должна вступить в 
постоянную эксплуатацию.

НА С Н И М К Е : встреча первого поезда, прибыв
шего на станцию Курагино.

Фото Ю. Бармина. Фотохроника ТАСС ности художественного ру-
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Будучи подростком, Саш
ка уже был заводилой всех 
дел "своих свер с т и и к о в.
Особенно он увлекался 
спортом. Ну, а любимое 
занятие его—это футбол.

В четвертом классе он 
организовал школьную фут
больную команду и нес-

В С Е Г Д А  В  П У Т И

колько лет был бессмен
ным ее капитаном. Затем 
по его инициативе создает
ся сельская футбольная 
команда. И здесь игроки 
избирают его своим вожа
ком.

В 1935 году Саша Ок- 
ладнов поступает в Нава- 
шинское ФЗУ и через два 
года успешно заканчивает 
училище. После выпуска 
работает на судостроитель
ном заводе слесарем-мон- 
тажником. Талантливый, 
смышленый паренек завое
вал среди своих товарищей
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репутацию способного ра
бочего, и его избирают бри
гадиром.

Но недолго ему приш
лось руководить бригадой. 
Руководство цеха выдви
гает А. Окладнова на дол
жность мастера. Несмотря 
на занятость, Александр 
Сергеевич не порывает с 
любимым делом—спортом. 
Как лучшего игрока Ли- 
пинской команды, его вклю
чают в состав сборной 
района.

А в 1939 году на Ку- 
лебакской районной комсо
мольской конференции А. С. 
Окладнова избирают заве
дующим военно-физкуль
турным отделом РК ВЛКСМ.
*В конце 1940 года Алек

сандр Сергеевич доброволь
но уходит в ряды Советс
кой Армии. Великую Оте
чественную войну А. Ок-

ладнов встречает как зре
лый воин и с первых дней 
участвует в боях против 
немецко-фашистских за
хватчиков. В 1942 году 
Александр Сергеевич коман
дует взводом.

Ва Западном фронте 
при форсировании реки Уг
ры Окладнов получает тя
желое ранение, после че
го ему вынуждены ампу
тировать правую ногу.

Александр Сергеевич не 
хочет сидеть без дела. 
Превозмогая сильные боли, 
он усиленно занимается 
физкультурой, работает на 
снарядах, турнике, упраж
няется в ходьбе.

II с февраля 1943 года 
Окладнов возвращается в 
строй. До 1949 года он 
преподает в семилетней 
школе военно-физическую

подготовку, одновременно 
выполняет большую об
щественную работу. Все 
шесть лет, работая в шко
ле, он был секретарем пар
тийной организации.

В 1949 году избиратели 
рабочего поселка Линия 
избирают его депутатом 
поселкового Совета-, а сес
сия—своим председателем, 
на посту которого он ра
ботает до 1957 года. А в 
1958 году он, как один 
из активных депутатов, из
бирается зам е с т и то л е м 
председателя городского 
Совета г. Навашина.

Всего Александр Сергее
вич Окладнов депутатом 
сельского, поселкового и 
городского Совета изби
рался 16 раз.

За всю депутатскую де
ятельность Александром 
Сергеевичем проделана ог
ромная работа.

В любое время, будь он 
на работе или дома, к не

му обращаются избиратели 
с различными вопросами, и 
он всегда даст правильный 
совет, разрешит все неяс
ные вопросы. Сейчас А. С. 
Окладнов, например, по 
просьбе жителей ул. Дач
ной ставит вопрос об 
улучшении освещения этой 
улицы.

За депутатскую деятель
ность Александр Сергеевич 
возглавлял ряд действую
щих комиссий, таких, как 
административная, ре пдо- 
вая и ряд других.

Сейчас депутат Оклад
нов готовится к отчету 
перед своими избирателя
ми.

Желаем вам, Александр 
Сергеевич, и впредь быть 
таким же неутомимым, 
чутко относиться к запро
сам своих избирателей.

Р. Васильев.



Реш ен и я мартовского П ленум а ЦК КПСС — в жизнь Подземное хранилище газа

Необычная «кладовая» построена вблизи Ташкен
та— Полторацкая опытная станция подземного хранения 
газа. Хранилище расположено на глубине 600-700 
метров и способно вместить свыше миллиарда кубо
метров природного газа. Этого количества топлива 
достаточно для покрытия сезонных и суточных коле
баний его потребления в трех крупных индустриаль
ных центрах — Ташкенте, Чирчике и Чимкенте.

«Голубое» топливо закачивают в мощный водо
носный песчаный пласт, перекрытый сверху надежной 
«крышей» из глины, компрессоры. Кроме сердца стан
ции,—компрессорного цеха—здесь воздвигнуты соору
жения по очистке газа, газораспределительный пункт, 
электрическая подстанция и здания других служб, 
проложено около восьмидесяти километров различных 
трубопроводов.

По мере необходимости, топливо, вытесняемое 
давлением воды, через скважины по трубам будет по
ступать в магистраль Бухара—Ташкент— Чимкент. 
Подземное хранилище газа под Ташкентом явится од
ним из самых экономичных в стране. Это— результат 
на редкость близкого его расположения к магистраль
ному трубопроводу и особенно благоприятных геоло
гических условий хранения газа.

Полторацкая станция будет одним из самых вы
сокоавтоматизированных в стране хранилищ газа.

На снимке: пылеуловительные установки.
Фото В. Кожевникова.

Фотохроника ТАСС

ПО ПОВОДУ одного
ОТВЕТА

! Ефремовская свинофер
ма расположилась на кру
том, высоком берегу. Внизу 
раскинулись необъятные 
приокские просторы. Всю 
ду, куда ни взгляни, такая 

| красота, что глаз не нара
дуется. Еще когда подхо
диш ь к ферме, чувствуешь,
| что работают здесь трудо
любивые, старательные лю- 

1ди. Само помещение выгля
дит опрятно. Вокруг ника
кой захламленности. Но 
еще больше убеждаешься в 

(трудолюбии ефремовских 
животноводов и радуешься 
за них, когда входишь в са
му ферму.

Прежде всего обращаешь 
внимание на только что по
строенные хлева. Сделаны 
они хозяйской рукой, на со- 

I весть, добротно. В свинар- 
нике всегда чисто и сухо. 
Поросята— любо посмот- 

I реть: упитанные и такие чи- 
! стые, будто их только что 
всех выкупали.

Работает на ферме не- 
'  :большой, но с л а ж е н н ы й  

коллектив животноводов. 
Всего трое* Елена Иванов- 

| на Ежкова и Нина Кон- 
I стантиновна Елкина ведут 
|откормочные группы. У 
! каждой по 82 поросенка. 
Женщины трудятся не по
кладая рук. Это понятно:

( нелегко вести уход за та- 
■ ким поголовьем. Застать 
• свинарок дома трудно, они 
обычно на ферме, где всег
да есть дела. То убрать в 
помещении нужно, то корм 

: готовить, а там, глядишь, 
и подоспело время кормить 

' животных. Женщины посто
янно следят, чтобы соблю
дался дневной рацион, что
бы корма отпускались стро
го по норме. Беспокоятся 
они о животных. Если по
росенок Плохо ест, значит, 
заболел. Принимаются ме- 

! ры.
Такой напряженный труд, 

старание свинарок окупа
ются. В  прошлом году кол
хоз продал свиного мяса

Заканчивается летний 
спортивный сезон в шко
лах района. Многие шко
лы города и района доби
лись неплохих показателей 
в физическом воспитании 
учащихся.

Следует особо отметить 
хорошую работу преподава
телей физического воспи
тания в школах № 1 и№ 2 
города тт. Балясникова И.В. 
и Прохорова В. И. Учащие
ся этих школ почти на 
всех проводимых соревно
ваниях занимали призовые 
места.

Среди школ района хоро
ших успехов добились—Но- 
вошинская восьмилетняя, 
преподаватель Мысов В. И., 
Саваслейская средняя, пре
подаватель Шкретов И. И., 
Тешинская средняя, препо
даватель Буданов Б. И., 
Монаковская средняя, пре
подаватель Пигин Ю. М. и 
другие. Эти школы всегда

12,1 тонны. За девять меся
цев нынешнего года про
изведено 12 тонн свинины.

Уход за маточным пого
ловьем ведет самая опыт
ная свинарка колхоза Алек
сандра Николаевна Кирее
ва. Она так же, как и ее 
подруги, старательно, с лю
бовью ухаживает за живот
ными. Взяла обязательство 
получить в нынешнем году 
от каждой свиноматки по 
18 поросят. За девять меся
цев от двадцати свиноматок 
она уже получила 173 поро
сенка.

Женщины всегда забо
тятся, чтобы животные бы
ли не только сыты, но и со
держались в тепле. Поэто
му заблаговременно гото
вят помещения к зиме. Под
готовили их и в этом году. 
Еще за месяц до наступле
ния первых заморозков за
стеклили окна, заделали 
щели в стенах, потребовали 
от правления колхоза, что
бы были отремонтированы 
крыши. В  достатке будут и 
корма. Как рассказала за
ведующая фермами колхо
за Валентина Александров
на Кожухова, зимой в днев
ной рацион каждого откор
мочника будет входить 6-7 
килограммов картофеля, 
два килограмма концентра
тов, комбикорма и обрат.

В  том, что дела у свина
рок идут успешно, большая 
заслуга и правления колхо
за. Правильно поступают 
ефремовские руководите
ли, проявляя заботу о жи
вотноводах, создавая им 
нормальные условия для 
работы. Кормами вдоволь 
обеспечены не т о л ь к о  
свиньи. Неплохой рацион 
будут получать коровы, те
лята и овцы. Ефремовны 
знают, что без кормов от 
животноводства барыша не 
получишь.

Работают животноводы с 
огоньком и не случайно: 
знают за что. В колхозе 
принцип материальной за-

принимали участие во всех 
проводимых спортивных ме
роприятиях, показывали хо
рошие результаты. Здесь 
неплохие спортивные базы 
для успешного проведения 
спортивных занятий.

Но наряду с положитель
ными школами в вопросах 
физического воспитания в 
районе имеются такие шко
лы, как Ефановская, Боло- 
совская, Ломовская, Со- 
нинская восьмилетние, На- 
тальинская средняя шко
ла и ряд других, где сла
бая спортивная база, очень 
мало спортивных сооруже
ний, а кое-где подобраны 
случайные люди для пре
подавания физкультуры, не 
сведущие в этих вопросах.

В настоящее время во 
всех школах необходимо 
провести отчеты спортив
ных советов, на которых 
подвести итоги летнего 
спортивного сезона, поста-

ферме
интересованности ставит
ся на первое место. Тяжел 
труд свинарок, зато хорош 
заработок. Те, кто работает 
на откорме, получают при
мерно по 80-90 рублей день
гами в месяц. Кроме этого, 
на трудодни выдано в этом 
году по одному килограмму 
зерна, по четыре килограм
ма картофеля, по 0,5 кило
грамма сена. Работают сви
нарки с привеса. За десять 
килограммов привеса им 
платят по одному и двад
цать пять сотых трудодня. 
Кроме этого, еще существу
ет дополнительная оплата. 
За тонну сданного мяса на
числяется по 30 рублей. Не
плохой заработок и у Алек
сандры Николаевны Кире
евой, которая ведет группу 
молодняка. Не могут оби
жаться доярки и овцеводы.

Заметно и то, что прав
ление колхоза старается об
легчить труд животноводов. 
На свиноферме, например, 
установлена механическая 
подача воды, механическая 
мойка картофеля. Есть под
весная дорожка для вывоз
ки навоза из помещения. 
Чтобы доярки могли рабо
тать в нормальных услови
ях и не заботились о дро
вах, (на что уходит много 
времени и сил), на ферме 
построено паровое отопле
ние. Оборудуется красный 
уголок, где свинарки смо
гут культурно проводить 
свой досуг. В будущем пла
нируется постройка подвес
ной дорожки для раздачи 
кормов. Вводится механи
зация и на молочной ферме. 
Все это говорит о -том, что 
животноводство в Ефремов-1 
ском колхозе- поставлено на 
твердую основу и имеет хо
рошее будущее.

В. Сасин,
внештатный корреспон

дент.
J1. Леонидов,

спецкор 
«Приокской правды».

внть задачи на зимний 
спортивный сезон, особо 
обратив внимание на рабо
ту спортивных секций в 
осенне-зимний период, ко
торые почти во всех шко
лах были в загоне: это 
шахматно-шашечная сек
ция, настольного тенниса, 
гимнастическая, конькобеж
ная и ряд других.

Нужно поднять работу 
этих и других секций, на 
должный уровень, привлечь 
для ведения спортивных 
секций членов совета, физ
культурный актив школы, 
а также преподаватель
ский состав.

Основными задачами каж
дого физкультурного кол
лектива школы являются: к 
концу учебного года иметь 
в восьмилетних школах в
3-8 классах 75 процентов 
учащихся членами спортив
ного коллектива школы и 
35 процентов спортсменов-*

24 сентября в «Приокс
кой правде» был опублико
ван рейд газеты: «Бытово
му обслуживанию населе
ния—повседневное внима
ние».

13 октября, через 19 
дней, редакция получила 
на свое выступление ответ, 
в котором заведующая 
комбинатом К. Сивохина 
п председатель месткома 
Н. Прокопенко ппшут:«Сто- 
лов и стульев в комбина
те недостаточно. Мы неод
нократно обращались в тор
гующие организации по 
вопросу их приобретения 
и каждый раз получали 
отказ. Когда появится в 
торге лимит, мы использу
ем на эти цели 150 руб
лей».

Убедительно, не правда

разрядников. В средних 
школах иметь 80 процен
тов в 3-11 классах члена
ми спортивного общества и 
40 процентов спортсменов 
разрядников.

Для того, чтобы выпол
нить эти требования, необ
ходимо в каждой школе 
пересмотреть всю постанов
ку физического воспитания 
учащихся, основной упор 
взять,на внеклассную сек- 
цноннную работу, укрепить 
спортивные базы школ, а 
также подобрать людей, 
любящих свое дело.

При соблюдении этих 
требований спортивные за
дачи будут по плечу каж
дой школе.

В. Рогожин,
председатель райспорт- 

союза.

ли? Ну, а если не будет 
лимита, тогда как? Мы 
предлагаем бросить клич: 
«Граждане! При посещении 
комбината бытового обслу
живания не забудьте при- 
хватигь с собой стул. А 
может быть, лучше садо
вую скамейку?».

Авторы пишут, что воп
рос о приобретении отде
лочной машины для сапож
ной мастерской поднимал
ся еще в 1963 году. Но 
вот-де приехала из облас
ти инженер-обувщик т. Со
ловьева и вразумила: «За
чем вам ее. У вас малый 
объем работы, достаточно 
и существующих прессов». 
Спрашивается, если маши
на в комбинате не нужна, 
для какой цели вы ее за
прашивали в 1963 году?

Б статье пишется, гово
рят далее авторы, что в 
коридоре комбината пыль, 
грязь. Коридор белили и 
красили, производили пол-' 
ный ремонт в августе 1965 
года.

Резонно, ничего не ска-' 
жешь!

«Все остальные недос
татки будут исправлены, 
если будут какие», —пишут 
в заключение авторы.

И ни слова об обслужи
вании земле -д ель ц е в 
района, ни слова о том, 
какие меры принимаются 
для улучшения бытового 
обслуживания населения, 
о планах на будущее.

Е. Вестник.
ПРИОКСКАЯ ПРАВДА
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Навашинский судострои
тельный завод ' получил 
партию калибров-пробок для 
измерения отверстий. Ка
либры изготовлены по 
третьему классу точности. 
Но для цеха, для произ
водства требуются калиб
ры второго класса точнос
ти. Как тут быть?

Калибры поступают в 
лекальное отделение инст
рументального цеха, в ру
ки слесаря-ле к а л ь щ и к а 
Михаила Семеновича Усти
нова. Счет ведется на мик
роны. В ход идут прити
рочные порошки,, притироч
ная наста. Проходит ра
бочий день кропотливого, 
напряженного труда, и три 
комплекта калибров(3 про
ходных и 3 непроходных) 
готовы. Тов. Устинов пере
дает их в измерительную 
лабораторию, где тщатель
но проверяется точность 
доводки и составляется 
паспорт на новый класс 
точности. Качество калиб
ров признано высоким, и 
они направляются в произ
водство.

Это взят один трудовой 
день из жизни специали
ста своего дела, слесаря 
высокой квалификации Ми
хаила Семеновича Устино-

ES Ы  ОI
ва. Слесарем высокой ква
лификации я называю не 
случайно: тов. Устинов
имеет пятый разряд, выс
ший разряд в цехе подан
ной специальности.

Изделия, подготовлен
ные руками Михаила Семе
новича, проверяются толь
ко в том случае, когда 
требуется переоформление 
технического паспорта на 
них. В большинстве же 
других контролером являет
ся его рабочая совесть. 
Слесарь-лекальщик ' Усти
нов работает с личным 
клеймом. И надо прямо 
сказать, что высокое дове
рие он оправдывает с че
стью.

Трудовой стаж М. С. 
Устинова — двадцать лет. 
Десять с небольшим лет 
он работает на нашем за
воде, в инструментальном 
цехе. О себе Михаил Семе
нович говорит скромно, 
явно стесняясь того, что о 
нем будут писать в газе
те:

—Работа слесаря-лекаль
щика мне пришлась по ду
ше. Кроме калибров, из-

кий к

готовляю шаблоны, пресс- 
формы; штампы повышен
ной сложности и точности. 
Освоил профильное шли
фование.

Вот, вроде бы, и все. 
Но за этими словами сто
ит большой кропотливый 
труд по освоению нового 
для завода вида обработки

Л А О С
металла — профильного 
шлифования, суть которо
го сводится к изготовле
нию деталей любой конфи
гурации повышенной чи
стоты обработки и точно
сти. Сейчас на прогрессив
ный метод обработки пе
реведено большое количе
ство деталей взамен токар
ной обработки и строжки.

Мастер слесарного уча
стка Валентин Васильевич 
Тарасов говорит о тов. 
Устинове больше и охот
нее:

—Золотые руки у Миха
ила Семеновича. Работает 
на совесть. Если нужно для 
дела, не уйдет из цеха, 
пока не выполнит любого 
сложнейшего задания. Ди
сциплинирован, исполните
лен, скромен. Однако эта 
скромность не мешает ему 
учить молодежь своему 
мастерству, умению. Сей
час у Устинова закончил 
курс обучения и стал ра
ботать самостоятельно сле
сарь Володя Мизенцев. 
Михаил Семенович активно 

участвует в общественной 
жизни цеха. Он избран

членом цехкома, является 
заместителем председателя 
цехового комитета проф
союза. Постоянно следит 
Михаил Семенович за но
винками технической лите
ратуры по своей специаль
ности, много читает. Вме
сте с женой воспитывает 
сына, который учится во 
втором классе.

Когда я уходил из ле
кального отделения, Ми
хаил Семенович сосредото
ченно трудился у верстака, 
тщательно обрабатывая оче
редную деталь важного из
делия. Он часто подносил 
к детали микрометр, рас
сматривал деталь на свет. 
А я смотрел на его трудо
любивые pyiyi, руки умель
ца, руки творца п думал 
о том, что эти руки созда
дут еще очень много нуж
ных и важных для произ
водства, для нашего обще
го дела изделий.

М. Гундоров.

11а снимке: Михаил Се
менович Устинов.

Фото А. Дроздова.

Хороших успехов, Тоня
Н е  правда ли, приятно 

зайти в тот или иной мага
зин города, где покупателя 
встречают не как обузу и 
надоедливого посетителя, 
а как всегда желанного гос
тя?!

Конечно, приятно. В та
ких случаях невольно хо
чется купить что-либо.

Вот такое ощущение ис
пытываешь, когда посеща
ешь промтоварный магазин 
№  1.

Здесь привлекает внима
ние со вкусом оформлен
ная выкладка товаров, а 
доступ к тканям— свобод
ный. Это удобно как про
давцу, так и покупателю.

Заведующей секцией ма
газина №  1 работает Анто

нина Ивановна Баранова, 
недавний работник магази
на №  15. Не ошиблось руко
водство торга в выборе кан
дидатуры на эту долж
ность. А. Баранова вежли
ва и чутка к запросам по
купателей, а в нужную ми
нуту даст полезный совет.

За высокие показатели в 
работе! портрет Антонины 
Ивановны красуется на 
Доске почета.

И личные планы у нее хо
рошие. Тоня успешно учит
ся заочно на 4 курсе Горь
ковского промышленно
экономического технику
ма.

Так пожелаем Тоне даль
нейших успехов.

Р. К азн ин а.

Подарок любителям искусства
Каждому любителю музы

ки н литературы будет при
ятно украсить свою комна
ту художественно выполнен
ными настольными фото
портретами великого рус
ского композитора Петра 
Ильича Чайковского и за
мечательного певца русс
кой природы С. Есенина.

Прекрасные по своему 
выполнению красочные фо
топортреты— великолепный 
подарок для тех, кто влюб
лен в искусство, в музы
ку, в поэзию.

Отлично выполненные 
цветные фотографии, на 
контрастном фоне и под 
блестящей пленкой выгля
дят как лакированные и 
напоминают чудесные про
изведения мастеров знаме
нитого Палеха.

На периферию фотопорт
реты высылаются по почте 
наложенным платежом без 
задатка (Москва, В-168, 
«Книга-почтой»),

Стоимость каждого порт
рета «под Палех» разме
ром 18x24 см.—3 рубля.

н

В библиоте
ки района по
ступили но
вые книги, по
священные на
шим сооте
чественникам, простым, 
скромным и вместе с том 
удивительным людям. Кни
ги знакомят с жизнью и 
деятельностью болыпеви- 
ков-ученых, героев граж
данской войны, героев Ве
ликой Отечественной войны. 
Написаны они простым, до
ступным языком и рассчи
таны на широкий, круг чи
тателей.

П. Бабенко. «И. Э. Якир» 
(Очерк боевого пути). Эта 
книга о мужес т в е н н о м 
большевике и видном со
ветском деятеле Якире. За 
боевые подвиги в годы 
гражданской войны его 
трижды награждали орде
ном Красного Знамени. В 
23 - летнем возрасте он 
уже командовал дивизией.

П. Борисов. «Черным ле
том». Книга повествует о 
том, как в просторной из
бе, тускло освещенной коп
тилкой, шло совещание.

Ч И Т А Й Т Е  
о в ы е  к н и г и

Ленинградский 
цирк на сцене

20 октября во Дворце 
культуры им В. И. Ленина 
со своей программой перед 
детьми выступили артисты 
Ленинградского цирка. Зал 
был переполнен. Дети вос
торженно встречали гостей.

Доярка колхоза име
ни Ленина Куртамыш- 
ского района Валенти
на Зубова приехала из 
Польши. Она ездила 
туда по туристической 
путевке, которой ее 
колхоз премировал за 
высокие надои молока.

ПРЕМИЯ — ПУТЕШ ЕСТВИЕ
Готовятся к поездке 

по международным ту
ристическим путевкам 
трактористы Михаил 
Зубов, Николай Добры- 
дин и доярка Нина 
Баева. Инженер колхо
за Юрий Колобов по
бывал в Югославии.

Колхоз приобрел еще 
шесть международных 
туристических путевок. 
Правление артели пре
мирует ими молодых 
колхозников за лучшие 
производственные по
казатели.

Кроме этого, колхоз

имени Ленина приоб
рел тридцать путевок 
на курорты Урала, Си
бири и юга. По реше
нию правления артели 
они также выдаются 
лучшим труженикам 
хо зяйства.

Корр (ТАСС).

Атаман Фролов, командир 
бригады донских и кубанс
ких казаков, прорвавшихся 
на Тамбовщину, договорил
ся с группой аетоновцев о 
совместных боевых дейст
виях против Красной Ар
мии, о походе на Москву/ 
о свержении Сов е т с к о й 
власти. И вдруг атаман 
выхватил револьвер и крик
нул: «Хватит ломать коме
дию. Я—Котовский!» Это 
было на исходе весны, «чер
ным летом».

Ю. Щербаков. «Писа
тель, агитатор и боец». 
Бравый солдат Швейк! При 
одном упоминании этого 
литературного героя с его 
юмором, народной хитрецой 
и мудростью у людей появ
ляются улыбки. Кто не зна
ет автора «Похождений бра
вого солдата «Швейка»— 
большого чешского писате

ля И. Гаше
ка. Книга  
р ассказывает 

о жизни пи
сателя, о том, 
как он встре- 
в Р о с с и и  

как многосде- 
для нашей страны, 
вечно живой, Гашек

тил у нас 
революцию 
лал 
Как
остался в строю оорющих- 
ся.

Н. Масолов. «Дновская 
быль». Небольшой городок 
Дно в годы Великой Оте
чественной войны превра
тился в поле битвы между 
немецкими оккупантами и 
советскими патриотами. 
Квартира сапожника Фино- 
генова стала штабом под
польщиков, а его семья— 
ядром большой организа
ции борцов. Советские 
люди боролись и умирали 
ради того, чтобы нога гит
леровского солдата не мог
ла ступить на Невский про
спект.

А. Батанина,
зав. Б-Окуловскоп биб

лиотекой.

Исправление
В 73-м номере нашей газеты по вине типографских работ

ников и дежурного редакции была допущена ошибка. В кор- 
респонденции „Лечебный туман" конец второй колонки следует 
считать началом первой, конец третьей—началом второй. Винов
ные лица наказаны.

Редакция приносит извинения читателям газеты.

Редактор С. А. К А Р Н А Е В .

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
П ервая  програм м а. 12.00— 

Телевизионные новости. 12.15 
—Для учащихся второй сме
ны. „Маринка". Хореогра
фический спектакль в ис
полнении детской художест
венной самодеятельности. 
(Повторение передачи от 21 
октября).

16.55— Программа передач.
17.00—Для школьников. „Ве
селый вечер.,, Передача из 
ЦДРИ". 18.00—Телевизионные

новости 18.20—„Интернацио
налисты". Об участии интер
национальных бригад в граж
данской войне. 16.00—„Новос
ти музыкальной жизни".
20.00—Г. Гулиа „ Если бы 
вы только знали". Премьера 
телевизионного спектакля. 
21.30—Телевизионн ые новос
ти. 22.00—По страницам жур
нала „Знамя". 23.00—Играет 
Валентин Георгиу. (Фортепь
яно!. Пепелача из Бухареста.
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